
 

 

Membres du Conseil 
d’établissement : 
 
Présidente : Jennie Desmarais 
Directeur : Steve Marquis 
Enseignants : Nancy Lafrance, Denise Bélanger 
Personnel soutien : Linda Després, 
Parents membres : Mireille Castonguay,  
Chantal Rose, Geneviève Gauthier 
Présidente OPP : Bianca Moreau 
Commissaire : Isabelle Rouillard 

Enseignants spécialistes : 
Éducation physique : Isabelle Brière et Manon 
Lafleur 
Anglais et musique : Louis Cossette 
 

Les services : 

TES : Annie Grandmont 
Enseignante orthopédagogue : Sylvie Ouellet 
Psychologue : Carole Veillette 
Orthophoniste : Marc Beaulieu 
Infirmière : Guylaine Bisson 
Hygiéniste dentaire : Monia Champagne 
Psycho éducatrice : Céline Goulet 
 
Les surveillants d’élèves : 

Marius Gaivin, Linda Després, Hélène Duhaime, 
Thérèse Mercier 
 

Le conseil d’établissementLe conseil d’établissementLe conseil d’établissementLe conseil d’établissement    
 

C’est toujours avec autant de plaisir que nous 
avons eu 5 rencontres afin de faire le suivi des 
dossiers concernant le conseil d’établissement. 
Les rencontres ont eu lieu dans l’un ou l’autre des 
établissements en soirée. Nous vous invitons à 
venir aux rencontres où toute la population est 
invitée. Les discussions tournent autour du projet 
éducatif de l’école, à l’approbation des activités 
scolaire et parascolaire ainsi qu’un ensemble de 
discussions au sujet du budget et des différentes 
lois qui dirigent les décisions prises par les 
membres du conseil. 

En 2010-11, il y a eu une primeur dans l’histoire 
des écoles et des commissions scolaires 
québécoises, c’est-à-dire la signature de la 
première convention de gestion et de partenariat 
entre l’école et la Commission scolaire Harricana. 

École Notre-Dame-du-Sacré-Cœur de St-Marc              École Notre-Dame-de-Lourdes de La Corne 

        

PORTRAIT DE L’ORGANISATION SCOLAIRE 

 
  Clientèle scolaire au 30 septembre 2010 

 
  Pour le programme Passe-Partout;  
  14 enfants ont participé. 

 
      
Niveau Nombres 

d’élèves 
Enseignant 

Maternelle 16 Denise Bélanger 
1re année 17 Ghislaine Cossette 
2e année 17 Louise Désilets 
3e année 24 Nancy Lafrance 
4e et 5e année 6 + 13 Jacques Turgeon et Catherine Sigouin 
6e année 14 Lucie Hamel 
Total 107  

 Nous avons fait émerger notre engagement pour la 
réussite des élèves 

 

À St-Marc comme à La Corne, l’esprit était à faire partager le goût du 
dépassement par l’engagement individuel de chacun des acteurs. Enseignants, 
personnel de soutien et des services ont mis tout en œuvre pour rendre le 
milieu scolaire sain et sécuritaire, pour chacun des acteurs. Les parents 
présents tant au niveau du conseil d’établissement, de l’organisation du comité 
de parents (OPP) ainsi que le comité improvisé pour la rénovation de la cour 
d’école à St-Marc. Nous avons encore une fois une belle preuve qu’ensemble, il 
est possible de faire émerger notre engagement. L’engagement a pris tout son 
sens avec la collaboration des différents entrepreneurs du milieu pour rendre 
possible l’aménagement de la cour d’école ainsi que la cure de rajeunissement 
qu’a subit la bibliothèque de l’école de St-Marc. Je tiens à remercier très 
chaleureusement les personnes impliquées dans les différents processus mis en 
branle par les parents qui crois en l’avenir de nos enfants et qui fait en sorte 
d’améliorer leur milieu de vie scolaire. 

M. Steve Marquis, directeur 

 
Réalisations marquantes                                                                         
 
En français : 
Sur le plan éducatif, les écoles ont fait de gros efforts pour faire en sorte que 
les élèves puissent s’améliorer sur le plan du français écrit. Dans le secteur, à la 
fin du 3

e
 cycle, 4 élèves sur 15 avaient obtenu une note inférieure à 60%. Il 

reste encore du travail à faire afin d’améliorer cette statistique.  
La bibliothèque : 
La bibliothèque de St-Marc est devenue une salle multifonctionnelle. Lire, 
écrire, voir et écouter, tout est possible dans la salle Milmots. Dans le but de 
rendre plus attrayante l’idée de lire, la bibliothèque de l’école fut « revampée » 
avec l’aide des gens de la communauté sous la direction de Mme Raymonde 
Laprise, secrétaire d’école; c’est à voir!  
Service de garde : 
Les démarches pour l’ouverture d’un service de garde ont porté fruit. Le 
secteur est maintenant muni du service qui se trouve à l’école de St-Marc. 
Cour d’école : 
À force de travail acharné et d’entraides par un groupe de parents de nos 
élèves, le projet d’un nouvel aménagement de la cour d’école a été réalisé en 
collaboration avec la municipalité de St-Marc, la Commission scolaire Harricana 
ainsi que le ministère de l’Éducation des Loisirs et Sport. 
 



  

 

Camille, gagnante d’un vélo et d’un casque lors 
d’un concours de la SQ pour la sécurité à vélo! 

NNNNotre totre totre totre tableau des honneursableau des honneursableau des honneursableau des honneurs    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

           Inauguration de la nouvelle bibliothèque à l’école de St-Marc. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      Photo de famille devant la fresque     Où est le livre d’Or moussaillon? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beau trio de pirates           

 

  

Que voulez-vous, c’est ainsi! 
Mme Raymonde artiste peintre 
et responsable du projet.  
 

 

 

Le comité qui  
s’est chargé de 
trouver les  
sommes 
nécessaires 
pour faire en  
sorte que 
l’aménagement 
de la cour  
d’école soit  
rendu possible. 
 

 

Voici le 
nouveau 
module 
Tant 
attendu! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Gagnante du concours pour   
trouver un nom à la bibliothèque 

Anne Plante 1re année 
L’ÎLE  MILMO 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

La famille d’Anne Plante 
gagnante d’un voyage en 

Finlande. Concours régional des 
Agents verts. 

Merci mesdames! Bianca M., Sandra P., Mireille C., 
Jenny L., Annabelle S. et Geneviève G. 
 

Élèves méritants pour l’effort et l’attitude 



  

 

Nos chantiers pour 2011Nos chantiers pour 2011Nos chantiers pour 2011Nos chantiers pour 2011----2012201220122012    
Selon les buts du Ministère de l’Éducation et des Loisirs et sport, nous accentuerons nos priorités sur les buts 2 et 3. Voici comment nous 
comptons nous y prendre. 

 

PRIORITÉS MOYENS POUSUITE NOUVEAU 

 
Selon le but 2 : 
L’amélioration de la maîtrise de la 
langue française. 

 
Mettre en place des activités et de processus afin de venir en aide et 
travailler davantage l’écriture sans pour autant délaisser la lecture. Un 
continuum en écriture sera mis de l’avant par l’enseignante 
orthopédagogue en collaboration avec les titulaires. 

 
 

 

 
 

X 

 
Selon le but 3 : 
L’amélioration de la persévérance et 
de la réussite scolaire chez certains 
groupes cibles, particulièrement les 
EHDAA. 

 
Des activités hebdomadaires seront mises en place afin d’inciter les 
élèves à réaliser l’importance des études et le cheminement scolaire pour 
assurer leur avenir et ainsi devenir à l’âge adulte des citoyens autonomes 
et responsables. 

 
 

X 

 
 
 
 

Nos activités marquantesNos activités marquantesNos activités marquantesNos activités marquantes    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1- Une dernière correction. 
2- Un dernier petit tour. 
3- Un dernier regard. 
4- Bonsoir, il est parti! 
 

Merci pour vos services rendus et surtout;  
« Bonne retraite » M. Jacques,  vous nous     
    manquerez! 

1 2 3 

4 

Au Carnaval : Équipe école et élèves y participent 

Activité de ski, merci aux parents accompagnateurs 

Groupe de 5e année, médaille d’Or aux Olympiades 



  

 

 

  

 

 

Élèves de 6e lors du cross-country      Gagnants de la caisse 

           scolaire                    
 

    

    

    

    

    

 

 

        

          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

 

Pour tous les détails sur notre école  

Visitez le www.csharricana.qc.ca/LACORNE 
Visitez le www.csharricana.qc.ca/SAINT-MARC  

NoNoNoNotre bilan financier au 30 juin tre bilan financier au 30 juin tre bilan financier au 30 juin tre bilan financier au 30 juin 
2011 2011 2011 2011     
Revenus de fonctionnement 713 705$ 

Revenus d’investissement 3590$ 

Dépenses de fonctionnement 795 875$ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 
2010 

(18 037)$ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 
2011 

(13 137)$ 

La semaine des Arts en images 

En chanson pour les Fêtes!  

 

Projet 6e  

Diner de Noël 


